



TROCADERO-LOS PINARES ES UNA DE LAS OBRAS EN DESARROLLO.

El MOP realizó balance de inversión ministerial en la región

El Ministerio de Obras Públicas en Antofagasta realizó un balance sobre su inversión ministerial y destacó el cumplimiento del gasto durante este primer semestre el cual alcanza un 45% de avance de su ejecución proyectada para este 2024, con un total superior a los 73 mil millones de pesos invertidos en infraestructura pública.

“Este avance es significativo y desde el 2016 que no se alcanzaban estas cifras positivas. Sabemos que aún

nos queda la mitad del año, pero este 45% de avance en el gasto del presupuesto anual, es un buen indicador de que hemos logrado agilizar la gestión y ejecución de las iniciativas que son financiadas con recursos del ministerio, lo que significa una cifra superior a los 73 mil millones de pesos”, indicó el seremi MOP, Pedro Barrios.

La autoridad destacó que actualmente el presupuesto de inversión regional del MOP es histórico, con un

total ministerial de 174 mil millones de pesos programados para este 2024 -un 26% superior respecto al pasado año 2023 - más los aportes extra sectoriales que provienen del Gobierno Regional a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, del Ministerio de Justicia, del Ministerio Público, de la Policía de Investigaciones (PDI) y de Carabineros.

Algunas de las iniciativas que actualmente están en desarrollo y se destacan

son: la reposición de la 2ª Comisaría de Carabineros de Antofagasta, el mejoramiento del borde costero en el sector los Pinares – Trocadero de Antofagasta, el mejoramiento de la Ruta 1 sector: Michilla - Caleta Buena, la reposición Puente Quillagüa en Ruta 5, el mejoramiento de la Ruta B-385, B-367 Y B-355 en la localidad de Peine, la restauración del Teatro Pedro de la Barra, la segunda etapa de la construcción de la Playa Artificial y Caleta de Pescadores La Chimba, la ampliación del alumbrado público en el Eje Circunvalación de Calama, entre otros. 📍